
 

 

 

 

音  楽  祭 

10 月 29 日(木)，第 25 回七ヶ宿町学校音楽祭が活

性化センターで行われました。七ヶ宿町の小・中と

西山学院高校，そして七ヶ宿校の４校が参加しまし

た。小・中と西山学院高校の児童や生徒は，素晴ら

しい合唱を披露してくれました。七校生も素晴らし

いバンド演奏を披露しました。 

 

七校生によるバンド演奏 

 

2年 佐藤 有紀 

 音楽祭では，毎年どの学校もみんなを笑顔にする  

素晴らしい発表を聞かせてもらっています。今年は  

特に去年に比べて，素晴らしいものになっていたと  

思います。その理由は三つあります。 

 一つ目は，関保育所の園児の発表です。すごく可 

愛くて癒される発表でした。 

 二つ目は，他校の合唱発表です。素晴らしいメロ

ディーを聞くことができました。さらに，西山学院

高校の手話を入れての合唱は，観客を魅了しました。 

 三つ目は，我が七ヶ宿校です。一校だけバンド演 

奏でしたが，熱い演奏で観客を魅了していました。  

そして去年より，演奏のスキルが上がっている人が  

多くいたので，見ていてとても楽しかったです。 

 みなさん，お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

強 歩 大 会 
10 月 30 日(金)，強歩大会が行われました。今年は

スタート時点では晴れていたものの，小雨の降るあ

いにくの天候になりましたが，生徒達は雨にも負け

ず健脚を競いました。 

 

 元気に選手宣誓 

 

紅葉も楽しみながらマイペースで！ 

 

１年 砂澤 拓海 

 私は強歩大会でけっこう頑張りました。最初は上

位に入ると図書券がもらえると聞いて，ちょうど欲

しい本があったので，その図書券ゲットのために頑

張りました。 

強歩大会が始まり，みんながスタート地点につき，

本気の人は前に集まり，私もできるだけ上位に入る

ために，前の方に行きました。スタートの合図が鳴

り，みんな一斉に走り出しました。私は，できるだ
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け早く自分のペースで走ろうとしましたが，先頭の

人達は違って，最初から全力で走って行きました。

全力で走った人の中には，やっぱりバテた人もいま

したが，４人のうち３人はもう姿が見えませんでし

た。私は，その時４位で，このまま行けば図書券が

もらえると思い，頑張って走っていました。でも，

上位者の姿が全然見えず，不安になりました。 

それでも頑張って走っていたら，自分もバテてき

て焦り，後続者に抜かされないようにと走りました

が，桐生先輩に抜かされ，５位でゴールしました。  

その後は，お弁当や豚汁を美味しく食べました。  

表彰式となり，私は５位だったので，賞状と副賞

の図書券をもらいました。今年初めての強歩大会で

したが無事にゴールでき，欲しかった図書券も手に

入れ，上位に入れたので，楽しい強歩大会でした。  

４連休のうち３日間は，筋肉痛でひどかったです。 

 

ゴール直前のラストスパート！ 

 

 

３年生みんなでハイ・ポーズ！ 

 

 

みんなでマナーアップ 

 

先日，みやぎ高校生マナーアップ運動の校名入り

幟が県教育委員会から届きました。『思いやり 思う

あなたが  思われる  マナーアップで  みんな笑顔

に！』，『あいさつは 人と人を つなぐ橋』の２つで

す。生徒会で設置してもらいました。みなさんでマ

ナーアップを心がけて行きましょう。 

 

仙南 PTA研修会  

11 月 21 日(土)，宮城県高等学校ＰＴＡ連合会仙南

支部会員研修会が大河原商業高校で行われました。 

研修会は，仙南の会員約 200 名が参加し，盛会に

行われました。午前中，東北放送ラジオ局長藤沢智

子さんの演題「しゃべってかだってコミュニケーシ

ョン」の講演があり，午後には４校（白石高校・七

ヶ宿校，角田高校，宮城県農業高校）による話題提

供がありました。本校の信濃夏子ＰＴＡ会長が「大

自然の中の小さな学校 チーム七ヶ宿！」と題して

発表されました。 

 
信濃会長とサポートした大久保先生 


